

**Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, en relación a las afectaciones sufridas por el pasado sismo de magnitud 7.1, a las viviendas del Fraccionamiento Conjunto Pedregal de Cantaluna, en el municipio de Acapulco de Juárez, Guerrero.**

**La presidenta:**

Perdón, se le concede el uso de la palabra al diputado Ociel Hugar para intervenir sobre el mismo tema.

**El diputado Ociel Hugar García Trujillo:**

Muchas gracias.

Con su venia, presidenta.

Hago votos porque este evento que sucedió lamentable nos pueda unificar en un solo criterio a todos nosotros, hoy inclusive acabo de escuchar a unos damnificados del

Puerto de Acapulco donde les veo la preocupación se les nota de su situación como se les puede ayudar.

Fíjense como lo vuelvo a decir, hay veces que no observamos otros municipios de nuestro Estado que también están viviendo en esa zozobra, he recibido diferentes llamadas de muchos pueblos inclusive algunas comunidades de Ayutla de los Libres, donde su acceso a la cabecera municipal pues no puede darse debido a los derrumbes que existen en estos momentos de sus carreteras.

Es lamentable, y sin llevar agua cada quien para su molino hay una idea muy clara y una situación muy clara, miren, desgraciadamente este evento del sismo pasa por una situación real, los ayuntamientos cerraron su administración, donde se ven rebasados y cerrando la administración donde ...falta de audio... están en deficiencia, es una realidad, que lo ocultemos es otra cosa.

Otra, el gobierno del Estado igual cerrando su ciclo, haciendo lo más que se pueda para que se le pueda atender estando presente y eso también pega en resolver la situación de raíz del problema; entonces, en quien nos queda confiar y hacemos votos ahí en que el gobierno federal pueda hacer un trabajo muy eficiente a favor de esta gente que está sufriendo y que esos censos sean en realidad los que resuelvan de manera pronta pero de fondo, no un tema que al rato y eso lo digo para que la gente escuche de aquí de Acapulco, no al rato les digan “ahí les va en su tarjetita \$5,000.00 pesos, \$10,000.00

y se acabó”, eso no va a resolver y para el baile vamos, para que no vaya quedando duda y ojalá, ojalá y no significa porque hay muchos, han dicho que el presidente de la República no ha venido, no se ha presentado en estos eventos, que ha dado recorridos para dar sus temas de interés, pero en estos eventos no ha venido y miren no se toma a mal, igual no pasa nada.

Lo que queremos los guerrerenses son resultados, lo que queremos los guerrerenses que están en este momento atravesando por una situación es ver que el gobierno federal y los gobiernos municipales y los gobiernos estatales dentro de sus alcances puedan dar solución a este problema, por eso yo escuchaba inclusive a un diputado no recuerdo el nombre en la sesión pasada en donde decía que: “inclusive aquí en el Congreso que había un excedente tal vez, que había recursos económicos que no se gastaron”, yo le tomé la palabra, no se quien fue, para que en realidad se vea y que ese excedente

vaya a la gente que sufrió  
afectaciones.

Es cuanto, presidenta.